

令和7年度
学校だより

沼津市立愛鷹小学校



あしたか

志を持ち たくましく生きる人



No. 8 10月31日

* 親子でお読みください



創立150周年記念運動会

最近は、秋を飛び越えてしまったかのように気温が下がり、衣服の調整、さらに体調管理が難しい季節となりました。10月25日（土）に予定していた創立150周年記念運動会は、天候の関係で27日（月）に延期となってしまいましたが、特別種目やバルーンリリースなどを行い、150周年にふさわしい思い出に残る運動会となりました。月曜日にも関わらず、多くの保護者、地域の皆様に一生懸命に頑張る子供たちの様子を見ていただくことができましたことに、心より感謝申し上げます。（上記2次元コードで録画を御覧になれます。）

★まずは応援団を中心に、赤、白、青組が大きな声で応援合戦を行いました。



★4年生のリレーで、幕を開けました。全力疾走する姿はかっこよかったです。



★1・2年生のダンスです。両手首にリボンをつけて、みんなで楽しく踊りました。



★6年生のリレーです。バトンパスがスムーズでさすがです。



★2年生の団体競技です。左右2人でバランスを考えてコーナーを曲がっています。



★3・4年生の組体操です。一糸乱れぬ自信に満ちあふれた動きです。



★1年生のダンシング玉入れです。踊って、投げて、かわいい動きにみんな釘付けでした。



★5年生は大きなシートに乗せたボールを運んで、障害を飛び越える競技です。



★3年生は「台風の目」です。中側の人と外側の人で走るスピードを調整しています。



★5・6年生のソーラン節です。指の先まで気持ちのこもった演技でした。



★150周年記念種目、「全校大玉送り」です。みんなで大玉を運んで競いました。



★閉会式の後に、150周年記念イベントの「バルーンリリース」を行いました。

